



04.03. - 08.03.2024
Verlässlichkeit leben

Frankfurt, 08.03.2024

Liebe Kolleginnen und Kollegen,
liebe Schülerinnen und Schüler,
liebe Eltern,
liebe Schulgemeinde,

am vergangenen Samstag hätte man denken können, es herrscht im Haus normaler Schulbetrieb. Viele Menschen waren hier und der Parkplatz stand voller Autos.

Der neu gewählte Stadtelternbeirat hatte Klausurtagung. Frau Hartenstein übernahm als ehemalige Vorsitzende ein letztes Mal die Organisation. Es war ihr schließlich sehr wichtig, dass die Übergabe gut funktioniert und die neugewählten Ausschüsse ihre Arbeit aufnehmen können. Es freut uns sehr, dass die Schillerschule mit Frau Haub und Herrn Potthof weiterhin im SEB vertreten ist. Und an dieser Stelle ist es mir wirklich ein ganz besonderes Anliegen Ihnen, liebe Frau Hartenstein, für Ihre Arbeit, Ihre Zeit, Ihre Expertise, ihren Einsatz, Ihre Unterstützung für die Frankfurter Schullandschaft und für die Schillerschule danke, danke, danke zu sagen. Ehrenamtliches Engagement kann man nie genug wertschätzen.

Und während Frankfurter Eltern im Haus tagten, trat die hessische Ruderjugend in unserer goldenen Halle bei den

Rowletics

gegeneinander an. Dabei handelt es sich um einen allgemein athletischen Wettkampf.

Unsere Schülerinnen und Schüler des Ruderschwerpunktes konnten hier mit einer starken Gruppenleistung die Gesamtwertung gewinnen. Außerdem gab es etliche erste, zweite und dritte Plätze bei den Einzelwertungen:

Alessa Menke (7b), Mathilda Möller (6d), Deya Suttorp (5a), Clara Happel (5c), Moritz Schönfelder (5d), Johann Bernhardt (5c), Victor Ilzarbe Bartels (7b).

Diese Ergebnisse zeigen, wie gut unsere Schülerinnen und Schüler das Training in den Wintermonaten genutzt haben. Wir blicken gespannt auf die Wettkampfsaison, besonders auf das Landesfinale JtFO am 06./07.07. in Hanau.

(Bur)

Elternabende

An folgenden Terminen bietet Herr Weber zentrale Termine für Elternabende an:

Donnerstag, 21.03.

Donnerstag, 25.04.

Donnerstag, 02.05.

Bibliothek – Verstärkung gesucht!

Das Team besteht aus engagierten Eltern, die dafür sorgen, dass die Schulbücherei jeden Tag geöffnet ist. In der Bücherei können die Schülerinnen und Schüler lesen, spielen, lernen und natürlich Bücher, DVDs, Zeitschriften und Lernhilfen ausleihen.

Wer Interesse und Zeit hat, unser Team bei der Besetzung der Bücherei an den Vormittagen oder bei organisatorischen Aufgaben zu unterstützen, schreibt bitte eine Email an bibliothek@schillerschule.de.

Ihnen und euch allen ein schönes Wochenende!

Beatrix Weirich
Stv. Schulleiterin